RESOLUCIÓN de 27 de enero de 2011, de la Universidad de Jaén, por la que se aprueba la relación de aspirantes admitidos y excluidos y se nombra el Tribunal Calificador de oposición libre para cubrir una plaza de personal laboral, con la categoría de Titulado Superior de Prensa e Información. Grupo I.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto 230/2003, de 29 de julio, de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía, por el que se aprueban los Estatutos de la Universidad de Jaén (Boletín Oficial de la Junta de Andalucía número 152, de 8 de agosto de 2003); y de acuerdo con la base 3.5 de la Resolución de 19 de julio de 2010, de la Universidad de Jaén, por la que se anuncia la convocatoria de oposición libre para cubrir una plaza de personal laboral; este Rectorado, en uso de las facultades que ostenta, ha resuelto:

Primero. Aprobar la lista provisional de admitidos y excluidos a las citadas pruebas, que se expone en el tablón de anuncios del edificio B-1 (Rectorado), del Campus Las Lagunillas, Jaén y en la página web de la Universidad (http://www.ujaen.es/serv/servpod/proc_select/pas_proc_selecw/proc_selec_pas.htm).

Segundo. Publicar como Anexo a la presente Resolución la lista de excluidos a que se refiere el apartado anterior, con expresión de las causas de exclusión.

Tercero. Los opositores excluidos como los omitidos, por no figurar en la lista de admitidos, disponen de un plazo de diez días hábiles desde la presente publicación en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» para subsanación de errores, transcurrido el cual se confeccionará la lista definitiva que será expuesta al público en el tablón de anuncios del Rectorado (edificio B-1) de la Universidad de Jaén, siendo impugnable directamente ante la jurisdicción contencioso-administrativa.

Cuarto. Convocar a los aspirantes admitidos, en sesión pública, a la celebración del primer ejercicio que tendrá lugar el día 9 de marzo de 2011, en la Universidad de Jaén, a las 18,00 horas en el Edificio B-4, del Campus de las Lagunillas, al cual deberán acudir provistos del Documento Nacional de Identidad. Los aspirantes serán convocados alfabéticamente, durante los días indicados, a la hora que se establezca en la lista definitiva a que se refiere el punto tercero de esta convocatoria.

Quinto. El Tribunal calificador de las presentes pruebas selectivas al que se refiere la base 4.1 de la convocatoria estará compuesto por los siguientes miembros:

Miembros titulares:

Presidente

Don Pedro Manuel Serrano Pérez, Funcionario de la Escala Técnica de Administración Universitaria de la Universidad de Jaén.

Vocales:

Doña Carmen Otero Alvarado. Titulada Superior en Prensa e Información de la Universidad de Sevilla.

Doña Inmaculada Trenado Rodríguez. Titulada Superior en Prensa e Información de la Universidad Internacional de Andalucía

Doña Carmen Quesada Rodríguez. Titulada Superior de Prensa e Información de la Universidad de Jaén.

Doña María Luisa Grande Gascón. Profesora Titular de Universidad. Departamento de Enfermería de la Universidad de Jaén.

Secretario

Don Emilio Valenzuela Cárdenas. Funcionario de la Escala Técnica de Administración Universitaria. Servicio de Personal y Organización Docente. Universidad de Jaén.

Miembros Suplentes:

Presidente:

Don Alejandro Castillo López. Funcionario de la Escala Técnica de Administración Universitaria de la Universidad de Jaén.

ocales:

Doña Adela Galdón Conejo. Titulada Superior de Prensa e Información de la Universidad Pablo de Olavide.

Don Carlos Miraz Suberviola. Titulado Superior de Prensa e Información de la Universidad de Córdoba

Doña Carmen Rosario Mesa Barrionuevo. Técnico Especialista de Bibliotecas, Archivos y Museos de la Universidad de Jaén.

Don Francisco Vidal Castro. Profesor Titular de Universidad. Departamento de Lenguas y Culturas Mediterráneas de la Universidad de Jaén.

Secretario

Don Francisco Latorre Mengibar. Funcionario de la Escala Administrativa Universitaria de la Universidad de Jaén. Servicio de Personal y Organización Docente.

Jaén, 27 de enero de 2011.- El Rector, Manuel Parras Rosa

RELACIÓN DE EXCLUIDOS

DNI APELLIDOS Y NOMBRE
30979303-M García Valera, María Teresa (1)
77321161-Z González Escribano, Serafín (1

Causa de Exclusión:

1 Fuera de Plazo

CORRECCIÓN de errores de la Resolución de 19 de julio de 2010, de la Universidad de Jaén, por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir plaza de Grupo I, categoría profesional de Titulado Superior de Prensa e Información. (BOJA núm. 152, de 4.8.2010).

Advertido error en la publicación de la Resolución de 19 de julio de 2010 (Boletín Oficial de la Junta de Andalucía núm. 152, de 4 de agosto de 2010), página núm. 71, por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir plaza de personal laboral, Grupo I, categoría de Titulado Superior de Prensa e Información de esta Universidad por el sistema de oposición libre.

Anexo I Ejercicios y valoración.

Donde dice: Consistirá en la celebración de una prueba de aptitud desglosada en tres ejercicios; debe decir: Consistirá en la celebración de una prueba de aptitud desglosada en cuatro ejercicios.

Jaén, 28 de enero de 2011